

"Baunova busca la excelencia en cada proyecto, superando los desafíos del sector"

Baunova es una empresa constructora especializada en sectores como el hotelero, el retail, el residencial y el industrial. Hablamos con su CEO, Javier Soto Rodríguez.



Pregunta. ¿Qué nos puede decir de Baunova?

Respuesta. Baunova es una empresa constructora altamente especializada en sectores clave como el hotelero, retail, residencial e industrial. Nos enfocamos en acompañar a nuestros clientes en sus planes de expansión, optimizando costes y garantizando el cumplimiento de plazos. Nuestra prioridad es ofrecer soluciones eficientes y adaptadas a cada proyecto, asegurando resultados de alta calidad.

P. Como CEO de una constructora que desarrolla su actividad en toda la península. ¿A qué retos se enfrenta?

R. En Baunova, afrontar retos es parte de nuestro ADN y clave de nuestro crecimiento. Operar en toda la península implica desafíos logísticos y organizativos constantes. Además, la escasez de mano de obra especializada es una dificultad añadida, lo que nos obliga a innovar en la gestión del talento y la optimización de procesos. Sin embargo, cada desafío es una oportunidad para fortalecer la empresa y seguir ofreciendo un servicio de excelencia.

P. ¿Dónde está la solución a la falta de mano de obra especializada?

R. Es un problema complejo sin solución inmediata. Antes, los oficios se transmitían de generación en generación, lo que aseguraba la continuidad del conocimiento. Hoy, hay una brecha generacional y, en algunos casos, falta total de relevo, lo que pone en riesgo la disponibilidad de profesionales cualificados. Para revertir esta situación, es fundamental que el sector impulse medidas para acercar a los jóvenes a la construcción y brindarles oportunidades de aprendizaje. En Baunova sufrimos esta escasez en un ámbito que requiere un gran volumen de trabajadores. La clave está en fomentar la formación

dentro de las propias empresas, incentivando tanto a jóvenes nacionales como a inmigrantes con programas que beneficien a trabajadores y compañías. Solo así podremos garantizar el futuro del sector.

P. ¿Qué futuro depara al sector?

R. Todavía espero la bola de cristal

que pedí por Amazon, pero los indicadores son positivos. Uno de nuestros sectores clave es el hotelero, y las cifras de inversión reflejan una evolución favorable. En 2022, la inversión en España alcanzó los 2.600 millones de euros, frente a los 1.500 millones de 2021. En 2024, la cifra creció hasta los 3.300 millones, impulsada por la recuperación post-pandemia y la fuerte demanda turística en destinos clave. Todo apunta a que en 2025 esta tendencia continuará al alza, respaldada por el papel fundamental del turismo en la economía española.

P. ¿Puede hablarnos de alguna obra a la que guarde especial cariño?

R. Cada obra es especial porque cada cliente deposita su confianza en Baunova, pero si tuviera que destacar una, mencionaría la escultura que realizamos en Barcelona para el artista Javier Mariscal. Más que constructores, en Baunova asumimos retos únicos y aplicamos tecnologías avanzadas como 3D, BIM y CNC para ejecutar obras con máxima precisión y detalle. Este proyecto representa a la perfección nuestra filosofía: ir más allá de la construcción tradicional y buscar la excelencia en cada trabajo.

Más información
baunova.es

